

SANDRINE LEMERY

Comment calculer le risque pandémique ?

L'actuariat, qui est l'art de calculer les risques, est bien au cœur du débat de la crise actuelle. A posteriori, il est clair que le risque de pandémie, présent dans les modèles, a été sous-évalué, notamment en ce que seuls les paramètres de surmortalité y ont été pris en compte. La crise sanitaire de la CoVid-19 a montré à quel point ce facteur était insuffisant pour prévoir les risques engendrés.



Sandrine Lemery est professeure titulaire de la chaire d'[Actuariat](#).



<https://blog.cnam.fr/au-coeur-du-debat/comment-calculer-le-risque-pandemique--1235449.kjsp?RH=1585660074078>